Ensisheim Les Alsaciens de l'étranger

Les 23 et 24 août,

La 32ème Journée annuelle de rencontre des Alsaciens de l'Étranger se déroulera le 24 août 2013 à Ensisheim. Elle rassemblera des Alsaciens venus du monde entier. Dès le 23 août, l'Union internationale des Alsaciens (UIA) réunira les Présidents et principaux responsables des associations d'Alsaciens de l'étranger pour une après-midi de formation et d'information. Le 24 août, la journée débutera à 8h15 par l'Assemblée Générale de l'UIA à la Mairie d'Ensisheim. Les participants seront accueillis au Palais de la Régence à partir de 9h. Le déjeuner sera servi à l'Écomusée que les participants visiteront. Créée en 1981, l'Union internationale des Alsaciens fédère une trentaine d'associations dans une vingtaine de pays et des adhérents individuels, le tout constituant un réseau étendu à plus de 110 pays, bénévolement au service de l'Alsace.